

令和4年度

6月1日号

# 共 育

学校と家庭、地域が共に健全な児童の育成を目指しましょう。  
それが共育のところです。



志雄小学校

校長 坂井雪絵

## 3年ぶりの応援合戦

5月15日の日曜日に本校で運動会が行われました。熱中症の心配のない、過ごしやすい天候の中、子供達は練習の成果を発揮し、力一杯頑張ることが出来ました。

今年の運動会の見所の一つは、3年ぶりに復活した紅白応援合戦です。応援の内容は、1年生から6年生までが心を1つにする姿を見てもらおうと、6年生がみんなで話し合っ考えたものです。当日に向けて、紅白2つの団が熱心に練習を行いました。高学年は低学年に分かるように優しく教え、低学年は高学年を見習って一生懸命に練習する、そんな姿が紅白どちらの団にも見られました。

そして、いよいよ運動会当日。開会式に続いて、応援合戦のスタートです。子供達は、お互いに十分に距離をとった上で、マスクをはずし精一杯声を出して、コールや三三七拍子などの応援を披露しました。声を合わせ、体をいっぱいに使って、一生懸命に応援する子供達の熱気は、会場にいる保護者の皆さんにも十分に伝わったのではないのでしょうか。私も三年ぶりに応援合戦を行うことができたという喜びと共に、心を合わせ力一杯の応援を見せる子供達の姿に、胸が熱くなりました。

新型コロナウイルス感染症の予防方法や対処の仕方については、日々新しい情報もたらされ、更新されています。どんなウイルスか全く不明だった時期と比較すると、少しずつその正体が解明されていき、ワクチンができ、飲み薬も承認されました。収束の時期は分かりませんが、少しずつそのときは近づいているのかもしれないと思います。油断せず、注視したいと思います。

子供達の健康を守りながら学びを保障するため、学校は新しい情報をキャッチし、正しい予防方法を実践します。そして、その中で子供達にできるだけ深い学びと豊かな体験をさせていきたいと思います。

保護者の皆様のご理解とご協力に感謝すると共に、引き続きお力添えいただきますようお願い申し上げます。



力一杯の応援を披露した各団の様子

# 運動会

## 「心を燃やせ!! 優勝めざして 全力疾走!!」

5月15日(日)に行われた運動会には、温かな応援をいただきありがとうございました。6年生にとっては、小学校生活最後の運動会、コロナ過の中、開催できたことに感謝です。一人ひとりが役割を自覚し一生懸命がんばってくれました。どの学年も素敵な姿を見せてくれました。たてわり班の絆も深まったように思います。これからの学校行事、日常生活でも運動会で学んだことを生かして行ってほしいですね。

